

Ciudad

Cocemfe crea un nuevo servicio de integración laboral para discapacitados

47 minusválidos han encontrado trabajo a través de Aprodisfigu

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Confederación Coordinadora Estatal de Minusválidos Físicos de España (Cocemfe) ha puesto en marcha en Guadalajara un Servicio de Integración Laboral (SIL) destinado a discapacitados, cuyo objetivo es la inserción real y efectiva de las personas con algún tipo de minusvalía en el mercado de trabajo. El SIL cuenta con la financiación del Fondo Social Europeo, la Junta de Comunidades, el Insero y la Fundación ONCE.

A través de este nuevo servicio se facilita información y asesoramiento sobre las ofertas de empleo, formación específica y bolsa de empleo. Asimismo, se realiza una intermediación laboral con el mercado ordinario estableciendo contactos con las empresas para incentivar la contratación de discapacitados. Según ha manifestado Inés

Escudero, coordinadora del SIL, es destacable que los pequeños y medianos empresarios están demostrando cada vez mayor interés por la contratación de discapacitados: «El SIL funciona desde el mes de septiembre y hasta ahora se están obteniendo muy buenos resultados».

Durante el acto de presentación del servicio, el director provincial de trabajo, José Antonio Suárez de Puga, ha informado que el INEM firmará un convenio con Cocemfe para elaborar un estudio sobre la demanda de trabajo de los discapacitados y favorecer su inserción en la empresa. Por su parte, desde la Delegación de Bienestar Social se está colaborando remitiendo información a los minusválidos para que conozcan en servicio, dado que se trata de un colectivo que tiende a retraerse y a pensar que en su situación

no podrá encontrar un trabajo.

Del total de 1.000 discapacitados en edad de trabajar en Guadalajara, sólo 114 están inscritos en el INEM. Según el presidente de Cocemfe, Jesús Manuel Hernantes, se espera que entren a formar parte de la bolsa de trabajo del SIL cerca de 400 personas. Los interesados en acceder a este servicio pueden llamar al teléfono 949/222386 de nueve de la mañana a una de la tarde o acercarse a la sede de Cocemfe, en la calle Layna Serrano, 22.

INICIATIVAS DE APRODISFIGU.— La Asociación Provincial de Disminuidos Físicos (Aprodisfigu) también presentó la pasada semana los nuevos puestos de trabajo que se han creado a través de su centro especial de empleo. En concreto, la asociación gestiona los nuevos quioscos de prensa

de la Llanilla y Bejanque, el servicio de lavado de coches del aparcamiento de Santo Domingo y el bar del centro social de la calle Cifuentes. En total, se ha empleado a 14 personas de las 47 que han encontrado trabajo a través de Aprodisfigu, lo que supone una ocupación del 50% desde la creación del centro hace tres años.

Como proyectos a corto plazo, la presidenta, Josefina Santos, ha destacado la gestión de dos nuevos quioscos y de un mesón y la puesta en marcha de un taller de mimbre en el que participarán entre 18 y 20 personas.

Según los datos aportados por el delegado de Industria, Angel Padrino, que ha destacado la labor desarrollada por estos centros en materia laboral, Guadalajara es la provincia que más empleo protegido genera en la región.



NOTICIAS

Homenaje al bastón blanco.—

AM.R.— Los deficientes visuales y ciegos de Guadalajara, un total de 158, celebraron la pasada semana el Día Mundial del Bastón Blanco con un sencillo homenaje a este artilugio tan simple en apariencia, pero que, según ha afirmado la consejera territorial de la ONCE en la región, Elena Rodríguez, permite a los invidentes ser capaces de desenvolverse con autonomía, devolverles la confianza en sí mismos y tener seguridad a la hora de moverse. Fue en 1921 cuando a un ciego se le ocurrió la idea de pintar su bastón de blanco y, desde entonces, se ha convertido en el símbolo por excelencia de este colectivo. El director provincial de la ONCE, Juan Antonio Sáiz, ha destacado la necesidad concienciar a la sociedad de los problemas que han de superar día a día los invidentes y la colaboración de las administraciones en hacer las ciudades más accesibles.



RAYET INFORMA

Abora tienes la oportunidad de tener una vivienda unifamiliar en Aguas Vivas con las mejores condiciones de financiación, las máximas garantías de calidad de construcción, y una gestión eficaz.

La experiencia de Rayet en la construcción y gestión de viviendas en régimen de cooperativa es ya amplia y contrastada. En el sector UP7 se han completado recientemente las siguientes promociones:

VEREDA DE LAS FUENTES (SECTOR UP7)

- Mejor proyecto urbanístico de su sector.
- Certificado CALINOR, otorgado por el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Guadalajara, por la calidad de construcción.
- Entrega de llaves 3 meses antes de la fecha estipulada en contrato.

VECOPE (SECTOR UP7)

- Certificado CALINOR, otorgado por el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Guadalajara, por la calidad de construcción.
- Entrega de llaves 3 meses antes de la fecha estipulada en contrato.
- Precio cerrado. El precio ofertado a los cooperativistas se ha mantenido como precio final de las viviendas.

Si quieres una vivienda unifamiliar en Aguas Vivas, no lo dudes, VEN A RAYET. Se respetará rigurosamente el orden de inscripción.



RAYET, S.A. EMPRESA CONSTRUCTORA
Calle Mayor, 33-35 Planta Primera. 19001 Guadalajara
INFORMACION 949 24 71 01
www.rayet.com